



**NOTA DE PRENSA N° 209-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Shander Rodríguez: Joaquín Ramírez está desinformado y falta a la verdad**



El consejero regional por la provincia de Cajabamba, Shander Rodríguez, dijo que, “el congresista fujimorista, Joaquín Ramírez, está desinformado y miente al pueblo al mencionar que no existe ningún avance en el proyecto del Hospital “Nuestra Señora del Rosario” de Cajabamba.

Para conocimiento público, el Consorcio Hospitalario Cajabamba ganó la licitación bajo la modalidad de concurso-oferta, la empresa es responsable de elaborar el expediente técnico (que está en la fase del levantamiento definitivo de observaciones) y construcción de la infraestructura hospitalaria, sostuvo.

“La empresa contratista debe levantar las observaciones del expediente definitivo para ser aprobado por el Gobierno Regional Cajamarca, e iniciar la construcción de la infraestructura del Hospital”.

Joaquín Ramírez debe fiscalizar las obras paralizadas que ejecuta el Gobierno Central: la represa Totora en la laguna Quengococha a cargo del Ministerio de Agricultura, el Centro Materno Perinatal de Lluchubamba, que debió entregarse en abril pasado, sin embargo los trabajos están paralizados porque no pagan a los trabajadores.

**CAMPAÑA ELECTORAL**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL**

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*



Los fujimoristas que robaron al Perú ya iniciaron su campaña electoral con ataques al Gobierno Regional, para favorecer a las empresas mineras que se asentaron irresponsablemente en las cabeceras de cuenca en complicidad con las autoridades de turno.

Invitó a Joaquín Ramírez que vaya a Cajabamba para rendir cuentas de su gestión, ¿Cuántos proyectos de ley presentó al Congreso de la República?, ¿Qué presupuestos logró para Cajabamba cuando estuvo en la comisión de presupuesto del Congreso?, le encaró.

#### **CAPACIDAD DE GASTO**

El año pasado el Gobierno Regional Cajamarca quedó entre los primeros a nivel nacional en capacidad de gasto, mientras que la municipalidad de Cajabamba sólo gastó el 41.1 %.

En la provincia de Cajabamba se están invirtiendo un promedio de 100 millones de soles en obras de impacto regional: saneamiento básico, electrificación, infraestructura de riego, mejoramiento de carreteras, educación, etc.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 29 de agosto de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**